

Grupo Parlamentario del PRI propone que GN sea acompañada por el Ejército cuatro años más

Los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) afirmaron que la ineficiencia del gobierno de Morena para solucionar los problemas de inseguridad, los lleva a dar una prórroga de acompañamiento de cuatro años para preparar la autonomía de la Guardia Nacional de las Fuerzas Armadas.

Los legisladores priistas Yolanda de la Torre, Ildefonso Guajardo, Carlos Iriarte, Frinné Azuara, Melissa Vargas, José Francisco Yunes y Adriana Campos aseguraron que esta prórroga no es un cheque en blanco. Es una medida que, destacar, desde la Cámara de Diputados, están observando con lupa que su aplicación sea eficiente, ya que tiene como finalidad dar al gobierno tiempo para que realmente haga su trabajo.

http://efekto10.com/grupo-parlamentario-del-pri-propone-que-gn-sea-acompanada-por-el-ejercito-cuatro-anos-mas/